



MINUTA DE LA COMISION DE ADICCIONES EN ZAPOTLAN EL GRANEDE

8 DE JULIO DEL2014

Siendo las 10:15,horas, del día 8 de julio del 2014, en las Instalaciones del Centro Nueva Vida (CAPA), ubicado en el domicilio de Ignacio Aldama # 211 Col. Sta. Cecilia, el Lic. José Antonio Moreno Álvarez, da la bienvenida a la reunión de la comisión de adicciones y agrádese la asistencia a los presentes continuación sede la palabra a la Dra. Mónica Alejandra García Núñez,

Continuando la Dra. Mónica, toma la palabra para informarles de los avances y agradezco a los integrantes del comisión el apoyo en las actividades del mes de junio con motivo de la conmemoración del día internacional de lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas, dentro de las la actividades programadas se realizo la carrera de bici paseo en el parque ecológico el día 29 de junio a las 9:00 hrs, iniciando con las inscripciones para la carrera y al terminar se premiaron a los 3 primeros lugares continuando con la feria de la salud con módulos de atención en densitómetrias, prevención del delito ,participando también el, CISAME y Centro Nueva Vida (CAPA).

El Lic. José Antonio Álvarez, comenta que tuvimos una buena afluencia de participantes al evento, y de la misma marera el apoyo de patrocinadores de farmacia farmapronto, quien otorgó productos para los participantes, agendas, pizarrones, cilindros, DIF. Municipal otorgo 6 pants para los ganadores femenil y varonil, centro nueva vida (CAPA) dono balones y el Centro de Integración Juvenil (CIJ) dono playeras a todos los participantes es destacada la participación y el apoyo del departamento de promontorio deportiva.

La Dra. Mónica informa de las actividades del mes de julio programadas para los días 23 y 30 de julio a las 10.00 de la mañana en Sala José Clemente Orozco, sea el cierre de los acuerdos del convenio firmado el día 30 de mayo del año en curso ante la ley de protección de no fumadores se girara invitación a todos los dueños de bares y restauranteros de la cuidad, para que asistan

Dentro de las actividades preventivas esta la propuesta de sensibilizar a los grupos que toman cursos de verano con los talleres de sensibilización de uso del tabaco y el daño que ocasiona se les informa que quedan programados los siguientes días 29, 30 y 31 de julio a las 10:00, de la mañana los talleres de capacitación quedan a cargo del Lic. José Antonio Álvarez Moreno, coordinador del Centro Nueva Vida (CAPA), quien impartirá los talleres de sensibilización antitabaco al personal que impartirá en los centros educativos, Centro Universitario del Sur. Colegio Cambridge y Unidad Deportiva Venustiano Carranza.













No habiendo más puntos que tratar la jefa de salud municipal Dra. Mónica Alejandra Núñez, jefa de salud municipal da por clausurada la reunión de la comisión de adicciones en zapotlán el grande, siendo la 13: 25 hrs. del día 8 de julio del 2014.

A T E N T A M E N T E
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN"
"2014, 190 Aniversario de haberse otorgado el título de Ciudad"
Ciudad guzmán, municipio de Zapotlán el grande, Jal a 8 de julio del 2014

DRA. MONICA ALEJANDRA GARCIA NUÑEZ JEFA DE SALUD MUNICIPAL